

Además de las personalidades referidas, también asistieron la Junta de Gobierno de la Asociación, personas representativas de la vida local, profesores, padres de alumnos y éstos, que ya tomaron el primer contacto con las dependencias y con las profesoras doña María Jesús Díaz-Albo Chaparro y doña Teresa Hernández Benito.

INAUGURACION OFICIAL

De sencilla, ajustada y entrañable puede calificarse a la inauguración de estas dos aulas que acogerán a veinte niños de los clasificados como "fronterizos" que acompañados de sus padres, tomaron el primer contacto con las aulas.

En el acto hubo palabras de agradecimiento del presidente de la Asociación, señor de Lara Guerrero, así como del alcalde, de la localidad, señor Simón, que mostró su satisfacción por la marcha de la Asociación Comarcal que está trabajando —dijo— de una manera ejemplar.

DE COMO LOS HOMBRES MUEVEN A LOS PUEBLOS

La calificación de la primera autoridad, a la trayectoria de la Junta de gobierno de la Asociación fue de ejemplar y no exageró.

Desde el 4 de diciembre de 1983 fecha en la que tuvo lugar una Asamblea general que aprobó el proyecto de estatutos por los que actualmente se rige, una maratónica actividad ha venido desarrollando la Junta de Gobierno en todos los frentes.

Comenzó con su legalización que se llevó a efecto, el 13 de enero del pasado año, cuando quedó inscrita en el Registro Provincial de Asociaciones con el número 577.

Más tarde el 29 de febrero se solicitó la inscripción en el Registro de Entidades de Castilla-La Mancha, la Asociación ha quedado definitivamente formalizada a nivel regional en el pasado mes de octubre.

